

La Cruceta se llena de cascantinos

Cientos de vecinos participaron ayer en la tradicional romería y 'La Cocherilla: odisea en la Cruceta' ganó el concurso de carrozas

DN Cascante

Es una cita ineludible y los cascantinos volvieron ayer a responder participando de forma masiva en su tradicional romería al cabezo de la Cruceta, donde se encuentra una gran cruz que preside los campos de cultivo de la localidad.

La jornada comenzó a primera hora con las dianas interpretadas por los Gaiteros de Cascante y, tras un desayuno popular junto al campo de fútbol, comenzó el camino hacia la Cruceta, en el que no faltaron las carrozas que tomaron parte en el habitual concurso.

Una vez en la explanada, se procedió a la bendición de los campos y, a partir de ahí, las cuadrillas disfrutaron de almuerzos y comidas repartidas por toda la zona.

En cuanto al concurso de carrozas, en esta ocasión la ganadora fue 'La Cocherilla: odisea en la Cruceta', ambientada en el espacio y que se llevó 300 euros de premio. El segundo lugar (200 euros) recayó en 'La granja del atasco'; mientras que El Desarme finalizó en el tercer puesto



Los integrantes de la carroza ganadora, 'La Cocherilla: odisea en la Cruceta', posaron juntos.

DN

(100 euros).

Tras una larga jornada en la campa, presidida por el sol, pero también por el viento, la actividad se trasladó al casco urbano,

donde hubo dos conciertos en la plaza de los Fueros con la orquesta Nueva Era.

Para hoy está prevista la celebración de la XXX Feria de Arte-

sanía en la plaza de los Fueros, que estará abierta de 10.30 a 14 y de 17.30 a 20 horas con numerosos puestos con todo tipo de artículos a la venta.

Ya por la tarde, a las 18 horas, habrá un desafío de quiebros en la plaza de Toros con la ganadería Alberto Álvarez entre amigos de Pablo Saso y de Íñigo Jiménez.



Asistentes a la Fiesta del Barranco durante la merienda.

VB.



Un momento del tradicional juego de las chapas.

VB.

Fitero degusta sus tradicionales empanadas en la Fiesta del Barranco

• Tras la merienda y un concierto de la Banda Municipal de Música, disfrutaron del típico juego de las chapas

VICKY BLANCO Fitero

Cientos de fiteranos se reunieron ayer en torno al Paseo Viejo para celebrar la tradicional fiesta del Barranco. Una jornada lúdica y señalada en el calendario de Fite-

ro, que comenzó con la Banda de Música de la localidad, que acompañó a la corporación municipal desde el Ayuntamiento hasta el Barranco. Allí, los asistentes degustaron las típicas empanadas, elaboradas por los fiteranos en

sus casas. Aunque sus ingredientes son de lo más variados, a gusto del consumidor, los más habituales son carne de conejo, pollo o cordero, huevo duro, chorizo, ajos tiernos, alcachofas... y, por su puesto, la masa de pan que los envuelve con múltiples decoraciones y que, posteriormente, es horneada en la panadería Hijos de Emilio Conde del municipio ribero.

Tras esta succulenta merienda, la Banda Municipal de Música de

Fitero ofreció un concierto. A continuación dio comienzo el también típico juego de las chapas en el que, en torno a un círculo, vecinos y foráneos hacen apuestas económicas con dos monedas lanzadas al aire, a caras o lises (cara o cruz de la moneda). Con esta fiesta del Barranco culminó en Fitero una semana dedicada a este juego que siete días antes había puesto en marcha el alcalde, Miguel Aguirre, en el Casino de la localidad.